
しても体調にご留意の上、新学期準備 

 

 

 

 令和６年度の２学期も本日、終業式をむかえました。まだ 

まだ厳しい暑さの９月から、寒さが強くなった１２月まで、 

今年もあっという間でした。10 月の運動会は、残念ながら、 

雨のために小学部だけの実施となりましたが、中学部は学年で 

高等部は、学部で発表の機会を持つことができました。11月の

小・中学部の修学旅行は、それぞれ楽しみにしていた行程を 

みんなが楽しんで見学や体験をすることができました。来年度も児童生徒数は、あまり 

変わらない状況が見込まれますので、各行事の実施形態や内容について、更に工夫を 

進めていけたらと考えています。 

今年は、さまざまな感染症でお休みする児童生徒も多かった 

ですが、学年や学級閉鎖までは至らず、何とか。感染症対策を 

しながらの日々の取り組みとなりました。いつまでも暑い日が 

続いて体調を合わせるのが難しかったこともあると思います。

冬休み中も引き続き感染症に十分に気をつけて３学期を迎え 

たいと思います。 

来学期も保護者のみなさまのご理解とご協力をどうぞよろしく 

お願いいたします。年末年始で慌ただしくなると思いますが、 

ご家庭におかれましても児童生徒のみなさんの健康管理を 

はじめ、交通事故等にもどうぞお気をつけてお過ごしください。 

 それでは、１月８日（水）、３学期の始業式に児童生徒の 

みなさんが元気に登校して来るのを楽しみにしています。 

 

●令和６年度大阪府立支援学校ＰＴＡ協議会（府支Ｐ）対府懇談会について 

 12月 13日（金）にたかつガーデンにおいて今年も対府 

懇談会が開催されました。PTA 副会長様と校長が参加して 

来ましたが、今年度も知事部局と教育庁に出された要望に 

対する回答や、追加の質問に関しての回答を聞くことができ 

ました。本校に関わることでは、過密化・狭隘化解消の為の 

新校整備について、計画が進んでいること、老朽化への 

対応について引き続き計画的に工事等を進め、緊急性の 

高い所から随時進めているとのことでした。毎年、同様の 

要望が出されますが、すぐには解決しないことも多々あり 

ます。今後も時間をかけながら実現をめざして要望していき 

たいと思います。 

 

今年もありがとうございました。来年もどうぞよろしくお願いします。良いお年を！！ 

      豊中支援 
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保護者のみなさまへ 
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